



U.S. PONTEDECIMO CICLISMO Associazione Dilettantistica
 Fondata il 15 agosto 1907
 Stella d'oro del CONI al merito sportivo
 Sede sociale: Via GUIDO POLI 28 r – 16164 GENOVA PONTEDECIMO
 C.F. e P.I. 02460060102
 e-mail: segreteria@usponteDecimo.it
 web: <http://www.usponteDecimo.it>

81° GIRO DELL'APPENNINO - GRAN PREMIO ELAH-DUFOUR NOVI 68° GRAN PREMIO CITTA' DI GENOVA – 27° TROFEO REGIONE LIGURIA TRE COLLI CUP MEMORIAL "TARCISIO PERSEGONA"

19 Settembre 2020

PLANIMETRIA ULTIMI KM / PROFIL DERNIER KM



A circa 26 Km dall'arrivo, nel quartiere di Pontedecimo, si entra nella città di Genova. Percorrendo l'ampia strada in leggera discesa lungo l'argine del fiume Polcevera (costeggiando il cantiere della ricostruzione del Ponte Morandi), si arriva nel quartiere di Cornigliano. Svoltando a sinistra e continuando su una strada ampia e pianeggiante si arriva a Sampierdarena, dove si prosegue sulla sopraelevata di Genova (via Aldo Moro) al termine della quale, tramite un'ampia rotonda, si accede a Corso Italia che costeggia la scenografica passeggiata a mare della città. Arrivati all'altezza della località di Boccadasse si effettua un'inversione di marcia e ripercorrendo Corso Italia sulla carreggiata opposta, si ritorna verso il centro della città. Subito dopo piazza Rossetti (-2km) si svolta a destra e una serie di ampi viali porta verso la svolta a sinistra all'altezza dell'ultimo chilometro che dà accesso al rettilineo finale in leggera ascesa (pendenza media 3,8% negli ultimi 800 metri).



U.S. PONTEDECIMO CICLISMO Associazione Dilettantistica
Fondata il 15 agosto 1907
Stella d'oro del CONI al merito sportivo
Sede sociale: Via GUIDO POLI 28 r – 16164 GENOVA PONTEDECIMO
C.F. e P.I. 02460060102
e-mail: segreteria@uspontedecimo.it
web: <http://www.uspontedecimo.it>

À environ 26 km avant de l'arrivée le coureurs entrent dans la périphérie de la ville de Genova, à Pontedecimo. On continue sur un boulevard en légère pente le long du fleuve Polcevera (côtoyant les travaux pour la reconstruction du pont Morandi) jusqu'au quartier de Cornigliano. On tourne à gauche et on continue sur un boulevard plat jusqu'à Sampierdarena où on arrive sur la route surélevée de Genova (via Aldo Moro). A la sortie de la route surélevée, après un large rond-point, on parcourt Corso Italia, qui côtoya la scénographique promenade le long de la mer. A Boccadasse on fait un demi-tour sur l'autre chaussée de Corso Italia vers le centre de la ville. Après Piazza Rossetti (-2km) on tourne à droite et on parcourt des avenues jusqu'au virage a gauche au dernier kilomètre qui conduit au rectiligne d'arrivée, Via XX Settembre (pente moyenne de 3,8% dans les derniers 800 mètres).

The race enters the city of Genova at Pontedecimo at about 26 km to the finishing line. Running along the wide road, slightly downhill, near the river Polcevera (going along the road works for the rebuilding of Ponte Morandi) the race reaches the district of Cornigliano, then it turns left on a wide and flat road until Sampierdarena where it enters the elevated road of Genova (via Aldo Moro). At the end of the elevated road the race enters a wide roundabout and reaches Corso Italia, running along the spectacular promenade near the seaside. At Boccadasse the race does a U-turn going along Corso Italia again on the opposite side towards the city center. Immediately after Piazza Rossetti (-2km) the race turns right and heads towards the last kilometer on wide avenues. At one kilometer to the finishing line the riders turn left towards the large home stretch, a slightly uphill road, Via XX Settembre (even gradient of 3.8% in the last 800 meters).